



**4 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84193908**

**772 500 €**

**Marseille 8Eme**

Appartement à vendre (13008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Entre Saint-Giniez et le Parc Borely, à deux pas des commerces et des écoles, au sein d'une résidence sécurisée en cours de construction, appartement familial de 95,8 m<sup>2</sup> en quatrième et dernier étage, avec terrasse à la vue dégagée sur la ville. L'appartement s'ouvre par une entrée sur le séjour et sa cuisine ouverte. Cet espace de vie donne directement sur la terrasse par de larges baies vitrées. Côté nuit, l'appartement dispose de trois chambres dont une configurée en suite avec dressing et salle d'eau. Les deux autres chambres se partagent une salle de bains. Un box double en sous-sol ...

This 95.80 sqm apartment with a terrace enjoying an open view is on the 4th and top floor of a secure residence in the process of construction located between Saint-Giniez and Parc Borely, a stone's throw from the shops and schools. It shall include a living/reception room with an open-plan kitchen benefiting from wide patio windows opening onto the terrace, a suite with a dressing room, and two further bedrooms sharing a bathroom. With a double basement lock-up garage. HQE and RT2012 building standard. 137 units. The photos are non-contractual. Several apartments and single family homes are ...

**DANIEL FEAU MARSEILLE & LITTORAL**

4 bis boulevard Rivet - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)